

2025年2月

学校長殿

公益社団法人日本化学会関東支部

支部長 金原 数

(公印省略)

理科・化学教育懇談会フォーラム「化学を通じた高大接続－現状と課題－」について

平素より当支部事業には格別のご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

このたび、下記のとおり理科・化学教育懇談会フォーラム「授業に役立つ化学の話 VI 化学を通じた高大接続－現状と課題－」を開催いたします。つきましては、貴校教諭の派遣に関しまして、特段のご高配を賜りますようお願い申し上げます。

記

1. 日時 2026年3月14日（土）13：30-15：45

2. 場所 オンライン開催（zoomウェビナー）

3. 内容

13：30-13：35 開会あいさつ

13：35-14：15

「高大接続の現状と課題－生徒のキャリア形成を踏まえて－」

芝浦工業大学柏中学高等学校 校長

中根 正義氏

14：15-14：55

「高校の化学クラブ・授業での研究の指導とその後の生徒の進路について－生徒たちと私のブラウン運動－」

茨城県立日立第一高等学校 教諭

沢畠 博之氏

15：00-15：40

「高大接続への大学の役割－紙で作った分子パズルやデジタルツールで広げる化学への興味－」

千葉工業大学工学部 教授

山本 典史氏

15：40-15：45 閉会あいさつ

4. その他

(1) 参加は無料です。

(2) 本件問合せ先

公益社団法人日本化学会 関東支部事務局 E-mail: kanto@chemistry.or.jp

以上